

# Arquetipos y Dioses

Sumo Sacerdote HC 666

[Junio 23, 2018](#)

Si uno estudia con respecto al enemigo mientras tiene un fundamento primero en la Verdad, verá claramente lo que el enemigo está haciendo.

El enemigo simplemente ha mentido sobre todo. Parte de esta mentira es debido a su propia odiosa paranoia, no solo hacia los gentiles, sino también hacia ellos mismos. Los judios estan efectivamente, no solo manteniendo el conocimiento de los gentiles, sino que mantienen una estrecha vigilancia y control sobre los suyos. Esto también se hace con fines de protección.

En los siglos XI al XII, y hasta este punto, como es conocido en la historia judía, había muchas historias sobre Demonios, influencia demoniaca, y el conocimiento del peligro que los Demonios representaban para los judios era muy pronunciado. Todavía hay pedazos de esto en todas partes, en la biblia, y en todas sus obras sagradas.

Pero en los primeros siglos decidieron eliminar todas las menciones de los Demonios de sus 'textos sagrados', un movimiento de eliminación que fue creado por el RamBam también conocido como Maimonides, uno de los rabinos más influyentes de todos los tiempos.

Los Maimonides dijeron que lo hicieron para evitar la 'superstición' de la raza judía y de aquellos que leían estos textos. En la misma línea de pensamiento muchos verán, especialmente aquellos que juegan a pretender ser "Satanistas" y solo moran en la mierda judía, que los judíos han continuado la misma línea de propaganda por siglos. Por un lado afirman que los Demonios son solo historia folclórica judía, por otro lado, dicen que

estos seres son «inexistentes» o arquetipos de la «mente humana». Cada mentira reemplaza a otra, y con la destrucción de la historia, esto es fomentado.

Han hecho lo mismo una y otra vez. Por ejemplo, hay gente que se atreve a afirmar que Alejandro Magno no existió. Ahora que se ha encontrado su tumba en Anfípolis (o la tumba de uno de sus generales) simplemente dejan de excavar la tumba. En Oriente esto toma la forma de «ISIS» destruyendo los sitios antiguos. Dentro de mil años, si los musulmanes existen, puede que les digan a sus hijos que los no musulmanes nunca existieron.

Pero debido a que lo anterior no puede suceder cuando se tienen monumentos como las Pirámides en marcha, usted tiene que simplemente mentir en su lugar, robar estos lugares, y si se puede, destruirlos, y pervertir los recuerdos y / o la historia acerca de estos lugares. Hasta el momento en que puedas eliminar todo del mundo. Así es como funciona el comunismo.

La llamada "Iglesia de Satanás" fue construida sobre esta noción de que los Dioses son "arquetipos" e "inexistentes en la realidad" también y por lo tanto es atea. Irónicamente hasta el mismo LaVey sabía que Satanás y los Demonios eran reales, sin embargo, la influencia judía en su iglesia no hacía más que repetir la misma dialéctica de hace unos diez siglos. Que los Demonios no son reales y esto y lo otro.

Por otro lado ves que toda la existencia del enemigo esta centrada alrededor de una guerra espiritual sobre estos llamados 'arquetipos'. ¿Tiene algún sentido luchar contra algo que no existe, durante siglos seguidos? ¿Y advertir a todas las personas del planeta, mentir y desinformar contra estos seres durante siglos y siglos seguidos?

También hay historias y fuentes que han sobrevivido y que afirman lo que los Demonios han hecho a los judíos, y cómo buscan destruirlos, o cómo

han destruido también a rabinos individuales. Estas historias circulan incluso hoy en día en Israel para evitar que los judíos entren en «Idolatría». Si no hay nada allí, ¿qué están tratando de evitar que encuentren?

La verdad es que los conceptos cabalísticos aparte, que la «religión» se utiliza como un medio para todo tipo de entidades de otras dimensiones o mundos para comunicarse con los habitantes de este mundo. Eso si las personas involucradas tienen alguna competencia espiritual real.

La realidad cabalística del JHVH es como hemos estado diciendo durante años un concepto espiritual (Los judíos como un «dios» individual), pero en el estándar ritualista, es una clave para comunicarse con las fuerzas que están detrás de la orquestación de dicho engaño. Crowley hizo esto y los grises vinieron a reunirse con el y preguntarle que quería. Los rabinos hacen esto hasta el día de hoy y se comunican con los Reptilianos para guiarlos a la dominación mundial y abusar de los Gentiles.

En el lado de los Gentiles tenemos lo mismo. Los nombres de los «Demonios» y nuestros Dioses operan de manera similar. Mientras que Satán es la Serpiente Kundalini desde una perspectiva espiritual, en el sentido ritualista, cuando marques ese número, el progenitor nórdico cogerá el teléfono. Lo mismo ocurre con todos los demás Demonios aliados en este aspecto.

El enemigo es obviamente esquizoide. Por un lado, han reclutado a todas las ovejas perturbadas e ignorantes en una guerra espiritual contra el «Satán». Por otro lado, a quien intenta buscar al «Satán», le dicen que no existe o que es un arquetipo. No sólo lo atacan, envenenan la memoria de este ser y lo tergiversan de todas las formas posibles, sino que encima dicen: «No existe», porque efectivamente, eso es lo que quieren que sea.

La inversión del Paganismo al Abrahamismo se basó en la guerra contra esta entidad, la inversión de los valores enseñados por esta entidad, e invirtiendo los valores del mundo en odiar a esta entidad específica como líder de todos los Dioses Paganos y sus valores enseñados a este mundo, para atravesar este mundo en lo que podemos llamar hoy como Comunismo y ruina de la vida.

Es patético llamar a los propios «Dioses» arquetipos cuando sabes que no lo son. Simplemente sustituyendo «arquetipos» que se basan en la imaginación y la mentira o la imaginación infantil no requiere reformas globales que matan a más de la mitad de un planeta a tener lugar.

Los gentiles fueron masacrados una y otra vez durante siglos por centuriones judíos del enemigo con el cerebro lavado por un... ¿cambio de imaginaciones? ¿Parece eso remotamente real? ¿Supone un problema tan serio vivir en tu propia cabeza y tener estas llamadas «imaginaciones infantiles» y «arquetipos»?

Si fueran delirios, no habrían matado a todos los Paganos hasta el último hombre, mujer y niño.

Aquellos que se llaman a sí mismos "Paganos" y no entienden esta inversión tan simplista, o todavía insisten en llamar a estas cosas ( alias sus Dioses que son conocidos hoy como Demonios, y también eran conocidos como tales antes) 'fábulas', 'judíos' o 'arquetipos' todavía no sólo son espiritualmente ignorantes, sino que vomitan el mismo veneno que cualquier rabino hizo durante siglos.

Si maldices a los Dioses no esperes que te bendigan.

Si los maldices, ellos te maldeciran a ti.